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L’association PCV et Valérie Fraux communiquent :  

Conseil Municipal du 9 juin 2023: 

Le projet de Maison Médicale était  
au programme de « Pornichet c’est vous !» en 2020 

1- Une procédure d’élection à un train de sénateur 

Le maire a quand même consacré 40 mn pour une élection de suppléants aux votants à l’élection 

sénatoriale de septembre prochain, dont le résultat était mathématiquement connu d’avance : une 

procédure de vote rigoureuse, qui aurait pu être mieux organisée pour être moins longue… 

2- Budget 2022 principal et annexe Quai des Arts : affectation des résultats 

7 M€ (millions d’Euros) de report à nouveau en fonctionnement et 2M€ pour renforcer le compte 

investissement, cela est certes prévoyant, mais surtout met en évidence des augmentations d’impôts 

non nécessaires pour certains Pornichétins !  Elles révèlent des orientations politiques, voire 

idéologiques, que nos voisins de la Baie du Pouliguen ne partagent pas. 

3- Encore une petite enveloppe pour le cinéma et les salles polyvalentes :  

Une conception discutable (accessibilité), des aléas de chantier et l’inflation inévitable : au final (?) 

4 550 000€ pour un projet initial de 3 000 000 € ! On se souvient trop bien d’une « drôle » de 

Commission d’Appel d’Offres (le 23 septembre 2019). Voilà à quoi on aboutit quand on fait un choix sous 

influence… 

4- SIVU de l’aérodrome de La Baule - Escoublac 

Après celui du 14 décembre 2022, encore un vote avant l’arrêté exact des comptes ! 

5- Projet de Maison Médicale : une proposition initiale de PCV 

PCV ne peut qu’en approuver le principe et se féliciter de cette nouvelle orientation de l’équipe majoritaire : le 

programme électoral de PCV, conscient de la problématique, était le seul incluant cette proposition : « Créer 

une maison de santé sur l’emplacement de l’école Jean Macé pour favoriser la venue de nouveaux 

professionnels de santé ».  ( https://www.pornichet-c-vous.org/projet.html ). 

Néanmoins, là où notre projet était un engagement à réaliser une structure municipale pour faciliter 

l’installation de nouveaux professionnels, le projet présenté par la mairie est une approche capitalistique privée 

avec la société spécialisée LEXHAM. Le résultat recherché (faire venir de jeunes professionnels, par des 

conditions financières attractives) ne sera pas garanti. Ne nous faisons pas d’illusions : l’attractivité a un prix !  

6- Panneaux solaires sur le parking de l’hippodrome et le Ninon tennis club 

Issu d’un choix politique, un projet déjà remis en cause, incompatible avec la bonne pratique du tennis, et 

aberrant sur le parking : nous persistons à préconiser la plantation d’un grand nombre d’arbres (minimum 1 

pour 4 places) pour garantir un niveau de fraîcheur aux usagers en prévision de l’évolution climatique. Il est 

urgent de limiter les sombres surfaces imperméables et de planter des arbres. 

Enfin, le maire n’a rien dévoilé du nombre de réponses reçues le 26 mai à l’Appel d’Offres 2023 sur les ports, 

après le 1er échec de 2021. C’est pourtant un projet « phare » qui intéresse autant le Conseil Municipal que les 

plaisanciers et les Pornichétins ! 

 

 

PORNICHET c’est VOUS avec Valérie FRAUX vfraux@pornichet-c-vous.fr  
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